

# **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

#### **OCTOBRE ROSE**

Caviar de Neuvic s'engage avec une opération inédite au côté de La Ligue contre le cancer à l'occasion d'Octobre Rose, campagne nationale de mobilisation pour la lutte contre le cancer du sein.

### Soutien indispensable

Octobre Rose est l'occasion de mettre en lumière celles et ceux qui combattent cette maladie, d'intensifier l'information et la sensibilisation et de réunir des fonds pour aider les chercheurs et les soignants.

L'objectif principal de cette action est de sensibiliser les femmes à l'intérêt du dépistage du cancer du sein. Avec plus de 50 000 nouvelles personnes touchées chaque année, le cancer du sein est le plus répandu et le plus mortel chez la femme. Aujourd'hui, le dépistage précoce permet de sauver des milliers de vies avec une guérison qui peut être obtenue dans plus de 9 cas sur 10. Dans cette volonté d'intensifier l'information et la sensibilisation, c'est une action indispensable qui est mise en place à travers l'engagement de Caviar de Neuvic.

## Création unique

Cette cause tient particulièrement à cœur Laurent Deverlanges ainsi que l'ensemble de l'équipe Caviar de Neuvic, a été mise en place pour soutenir La Ligue contre le cancer.

Un caviar en édition limité a été créé pour soutenir La Ligue contre le cancer à l'occasion d'Octobre Rose.

Il s'agit d'une boite de caviar 50g Baeri Signature produit au Domaine sur le mois d'octobre.

Vendu 110€ (tarif habituel pour 50g Baeri signature), 20€ seront reversés à La Ligue contre le cancer.



#### **CONTACT PRESSE:**

Adélia Deverlanges et Salomé Maulin 05 53 80 89 57

<u>adelia.deverlanges@caviardeneuvic.com</u> salome.maulin@caviardeneuvic.com

RETROUVER EGALEMENT L'ACTUALITE DE CAVIAR DE NEUVIC SUR

www.caviardeneuvic.com



